

Untersuchung auf Legionellen

Die Untersuchung auf Legionellen in wasserführenden Systemen ist wegen der großen hygienischen Relevanz von zentraler Bedeutung in der Wasseranalytik. Legionellen vermehren sich unter bestimmten Bedingungen in Warmwassersystemen sehr stark. Beim Einatmen von kontaminierten Aerosolen kann dies zu einer schweren Erkrankung führen.

Hausinstallationen, Beckenkreisläufe und Kühlwasserkreisläufe stellen Gefahrenquellen dar. Sie müssen nach systemischen oder epidemiologischen Gesichtspunkten auf Legionellen überprüft werden.

Unser modernes Labor sowie unser Wissen und unsere Kompetenz aus über 50 Jahren Laborerfahrung garantieren Ihnen die notwendige Sicherheit und Verlässlichkeit. Als betreuendes Labor von mehr als 1.000 Objekten profitieren Sie von diesem Know-how.

Unsere Leistungen für Sie

- Kompetente Probenahme durch einen zertifizierten Probenehmer
- Protokollierung der Probenahme
- Qualifizierte Untersuchung
- Fristgerechte Ergebnismeldung
- Erstellung eines aussagefähigen Prüfberichtes mit Bewertung
- 5 Jahre Archivierung
- Unterstützung bei der Legionellenbeseitigung

Ihre Vorteile

- Hoher Qualitätsstandard
- Langjährige Erfahrung und Fachkompetenz
- Aussagekräftige Untersuchungsergebnisse
- Rechtssichere Prüfberichte
- Ansprechpartner mit Detailwissen
- Hohe Akzeptanz bei den überwachenden Behörden



Möchten Sie mehr über diese Laborleistung erfahren?
Unser Experte ist gerne für Sie da.

Labor
E-Mail: labor@n-ergie-service.de

N-ERGIE Service GmbH
Am Plärrer 43
90429 Nürnberg
nsg@n-ergie-service.de
www.n-ergie.de